



Personas que marcan la diferencia en minería.

Iniciamos las obras de **Los Bronces Integrado** y pusimos en marcha inédito programa ambiental

Luego de completar un riguroso proceso de evaluación ambiental y de obtener los permisos sectoriales correspondientes, comenzamos con las obras que comprenden la primera etapa de este proyecto, asociada a habilitar las nuevas fases del rajo existente.

El proyecto completo considera tres etapas:

- 1 El desarrollo de nuevas fases en el rajo ya existente.
- 2 Una mina subterránea, cuyo desarrollo depende del término de la ingeniería de detalle y de la interacción con la alianza recientemente anunciada con Codelco.
- 3 El fortalecimiento del sistema de agua recirculada para la continuidad operacional.



De esta manera, también comienza nuestro ambicioso **Programa de Compensación de Emisiones**, el cual nos permitirá contribuir sustancialmente a la calidad del aire de la Región Metropolitana, pues **compensaremos el 150% de las emisiones** que genere el proyecto, cifra superior al 120% que exige la regulación.

Entre las iniciativas más relevantes destacan:

Plan de recambio de calefactores	Plan de Manejo para el Santuario de la Naturaleza Los Nogales
Considera el reemplazo de más de 57 mil calefactores a leña por equipos climatizadores no contaminantes. Este comenzará en el primer semestre de 2025, año en que se espera reemplazar más de 10 mil calefactores y se completará en un plazo de 7 años.	El plan, desarrollado junto a Wild Conservation Society (WCS), contempla acciones de protección, control, vigilancia, restauración y rehabilitación ecológica que brindarán múltiples beneficios a los habitantes de Santiago, entre los que se destacan la regulación de la temperatura y la purificación de la calidad del aire.

Escanea para más información:

